



Schülerburg, Mainhausen, Dienstag, 16. Mai 2017

## Kennenlern-Nachmittag in der Schülerburg

Im kommenden Schuljahr stoßen 19 neue Kinder zur Schülerburg-Gruppe dazu.

Am vergangenen Freitag, 12.05.2017, nahm ein Großteil der Kinder mit ihren Eltern die Möglichkeit wahr, die Schülerburg schon vorher einmal von innen zu sehen.

Nach einer kurzen Vorstellungsrunde ging es für die baldigen Erst- und Zweit-Klässler in die Räume der Schülerburg, in denen kräftig geschnuppert und ausprobiert wurde.



Zeitgleich erhielten die Eltern in der Mensa einen kurzen Überblick über den üblichen Tagesablauf in der Nachmittagsbetreuung. Bei anschließendem Kaffee und Kuchen konnten noch ausstehende Fragen beantwortet werden, und wer wollte, konnte sich die Räume der Schülerburg ebenfalls zeigen lassen.

Wir von der Schülerburg freuen uns ab dem neuen Schuljahr auf: Josha, Elias, Victoria, Julian, Lucas, Elayne, Isabella, Niclas, Stella, Sophie-Marie, Leo, Teoman, Dana, Lilly, Sophie, Marcel, Juli, Nike und David.